التاريخ :2020/06/09 الرقم :61/9/3

نموذج رقم (9-2) Form No. (2-9)

To: Jordan Securities Commission

Amman Stock Exchange

السادة / هيلة الأوراق المالية - المحترمين ،، دائرة الافصاح فاكس : 5686830

السلاة / بورصة عمان -- المحترمين فاكس: 5664071

تحية طيبة وبعد ،،

الموضوع المعلومات الجوهرية الاخرى Subject: Other Material Information

In reference to the Disclosure Instructions and Accounting Standards issued by the Board of Commissioners of Securities Commission, paragraph (Z) of article (8) and pursuant to your circular no. 12/1/155 of 12/1/2011, we enclose you a copy of the minutes of the AGM, which was held on 28/05/2020 via electronic means of communication, at 1:00 pm, after adoption by General Controller of Companies.

اشارة الى تعليمات الإفصاح والمعايير المحاسبية الصادرة عن مجلس مفوضي هيئة الاوراق المالية المادة (8)فقره(ز)، وبناءا على تعميميكم رقم 155/1/12 تاريخ 2011/1/12 نرفق لكم صورة عن محضر اجتماع الهيئة العادي والذين عقد بتاريخ 2020/05/28 عبر وسائل المرني والمسموع في تمام والواحدة ظهرا بعد اعتماده من مراقب عام الشركات.

Head of Shareholders

Yacoub Rashed

رنيس قسم المساهوين المساهوين المشكر واشكر المساهوين المس

nen et Trutt II jamā Alle Gobel Investment Co. Ltd.

نسخة الملف.

· مرفق نسخة من محضر اجتماع الهيئة العادي بتاريخ 2020/5/28

- File Copy

Enclose a copy of the minutes of the AGM on 25/5/2020

P.O.Box 911145 Amman 11191 Jordan Tel.: +962 6 5561333 / 5561337 / 5561338

Fax: +962 6 5561339

E-mail: info@eqbal-invest.com www.egbal-invest.com

Take the spec lower of the state of the stat

شركلة الإقبيال للإستثميار مءم CO Al - Eqbal Investment Co. (PLC)

Minutes of Meeting he 30th Annual General Meeting for Al-Egbal Investments Co. Dated 28/05/2020

Pursuant to the invitation addressed to the shareholders via the Jordanian Television on 20 May 2020, the ordinary general assembly held its 30th annual meeting at 1:00 p.m. on Thursday 28 May 2020 via visual and electronic means of communication, in accordance with the provisions of the Defense Law No. (13) for the year 1992, Defense Order No. (5) for the year 2020, the procedures issued by His Excellency the Minister of Industry, Trade and Supply on 9 April 2020 and his approval dated 16 May 2020. The meeting was chaired by Chairman of the Board of Directors Mr. Manuel Stotz, and was attended by:

- He Excellency the Companies General Controller Dr. Wael Armouti.
- Six members of the Board of Directors.
- The Company's legal advisor, Mr. Osama Sukkari.
- The Company's auditors for the year 2019, Mr. Hatem Kawasmy / Kawasmy & Partners Co. (KPMG).

At the beginning of the meeting, the Chairman of the Board, Mr. Manuel Stotz, welcomed his Excellency the Companies General Controller, and the shareholders, by saying:

محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السنوي رقم (٣٠) الشركة الاقبال للاستثمار م.ع.م المنعقد بتاريخ Y . Y . /0/YA

بناة على الدعوة الموجهة للسادة المساهمين عبر التلفزيون الاريني بتاريخ ٢٠٢٠/٥/٢٠ عقدت الهيئة العامة العادية اجتماعها السنوي رقم (٣٠) في تمام الساعة الواحدة ظهرا من يوم الخميس الموافق ٢٠٢٠/٥١٢٨ وذلك بواسطة وسائل الاتصال المرئى والالكتروني الحديثة عملا بأحكام قانون النقاع رقم (١٣) لسنة ١٩٩٢ وأمر الدفاع رقم (٥) لسنة ٢٠٢٠ والإجراءات الصادرة عن معالى وزير الصناعة والتجارة والثموين بتاريخ ٢٠٢٠١٤١٩ وموافئته بناريخ ٢٠٢٠١٥١١. وقد ترأس الاجتماع رئيس مجلس الادارة السيد مانوبل ستوتز كما وحضر الاجتماع السادة كل من:

- عطوفة الدكتور واثل عرموطى مراقب عام الشركات.
  - سنة اعضاء من مجلس الإدارة.
  - المحامى اسامة سكري المستشار القانوني للشركة.
- السيد حاتم القواسمي / مكتب القواسمي وشركاه (ƘPMG) -منققى حسابات الشركة للعام ٢٠١٩.

وفي بداية الاجتماع، رحب رئيس مجلس الادارة السيد مانويل ستوبر بعطوفة مراقب عام الشركات وبالسادة الحضور من مساهمين، قائلاً:

## Chairman's Speech

Ladies and Gentlemen, shareholders of Al Eqbal investments Company, we wish a very good day to everybody.

Personally, and on behalf of my colleagues, the members of the Board of Directors, I would like to welcome you to attend the 30th ordinary general assembly for Al Equal Investment Company. Under these difficult circumstances in the Kingdom, and

### حديث رئيس الجلسة

سيداتي سانتي، مساهمي شركة الإقبال للاستثمار الكرام، نتمنى يرما طبيا للجميع.

بالأصالة عن نفسى وبالنبابة عن زملائي أعضاء مجلس الإدارة، اسمحرا لي أن أرجب يكم في اجتماع الهيئة العامة العادي الثلاثون لشركة الاتبال للاستثمار. في ظل هذه الظروف الصعبة

1

مُصْدِقًا مُواهَبِ السِّنْ الْمِسْدَةُ الْمُعِينَ الْمُصَالِ مَا الْمُصَالِ مَا الْمُصَالِ مَا الْمُصَالِ مَا المُصْلِقَ الْمُصَالِ مَا الْمُصَالِقُ الْمُعَالِمُ الْمُعِلِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعِلِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعِلِمُ الْمُعِلِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعَالِمُ الْمُعِلِمُ الْمُعِ

Is ampliance with Defense Order No. (5) for the year 2020 issued pursuant under provisions of Befense Law No. (13) for the year 1992 and the instructions of His Excellency the Minister of Industry, Trade and Supply issued on 9 April 2020 in accordance to the provisions of item (2) of the second paragraph of Defense Order No. (5), the ordinary general meeting of the general assembly is being held through modern, electronic and visual communication, after obtaining the approval of His Excellency the Minister of Industry, Trade and Supply to duly hold this meeting on 16 May 2020.

Now, I would like to give His Excellency the General Controller of the Companies the time to give his welcoming speech.

الذي تمر بها المملكة. وامتثالا لأمر الدفاع رقم (٥) لمنة ٢٠٢٠ والصادر بمغتضى احكام قانون الدفاع رقم (١٣) لمنة ١٩٩٢ والتعليمات معالي وزير الصداعة والتجارة والتموين الصادرة بتاريخ ٢٠٢٠ استئادا لأحكام البند (٢) من الفقرة (ثانيا) من أمر الدفاع رقم (٥)، يتم عقد اجتماع الهيئة العامة العادي هذا من خلال وسائل الاتصال المرئي والالكتروني الحديثة بعد الحصول على موافقة معالي وزير الصناعة والتجارة والتموين على عقد هذا الاجتماع حسب الاصول بتاريخ ٢٠٢٠/٥١١٦.

والأن أود ان لترك المجال لعطوفة مراقب عام الشركات لإلقاء كلمته الترجيبية.

## HE Companies General Controller's Speech

In the name of God, the Most Gracious, the Most Merciful. May peace and blessings be upon our prophet Mohammad, his family and all his companions.

Primarily, I would like to extend my gratitude and appreciation for the Chairman and the company's staff. Actually, it's my honour to be here and attend this meeting with you and your colleagues, and-we-wish you-success-in-this-meeting.

In the name and by the blessing of God, you can start this meeting Mr. Chairman. Thank you,

# حديث عطوفة مراقب عام الشركات

بسم الله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام على سيننا محمد وأله وصحبه أجمعين.

في البداية ، أود أن أعرب عن شكري وتقنيري لرئيس مجلس الإدارة والموظفين في الشركة. في الواقع، يشرفني أن أكون هنا وأن احضر هذا الاجتماع معكم ومع زملائكم ويتمنى لكم التوفيق في هذا الاجتماع.

فياسم الله وعلى بركة الله، بإمكانك البدء في هذا الاجتماع سيد الرئيس، وشكراً.

#### Chairman's Speech

Thank you. I would like to inform you that the invitation of this meeting was published on the Jordanian Television on 20 May 2020; 7 days before the date of this meeting. Also this invitation was published on the company's website and the Companies Control department website. All documents and attachments relating to this meeting are accessible and viewed through the meeting's electronic link, and are attached and uploaded to the company's website.

## حديث ربس الجلسة

شكراً. أود اعلامكم بانه قد تم نشر دعوة هذا الاجتماع عبر التلغزيون الأربني بتاريخ ٢٠٢٠ او تبل ٧ أيام من تاريخ هذا الاجتماع حسب الأصول، كما وتم نشر هذه الدعوة على الموقع الالكثروني للشركة وموقع دائرة مراقبة الشركات. وأنوه بأن كافة الوثائق والمرفقات المتعلقة بهذا الاجتماع يمكن الوصول اليها والإطلاع عليها من خلال الرابط الالكثروني لهذا الاجتماع وإنه قد تم ارفاقها وتحميلها على الموقع الالكثروني للشركة.

woold also like to inform you that the company has received questions and inquiries from the shareholders, and they were answered before the meeting, and I indicate that all such questions, inquiries and all responses submitted by the company will be duly documented in the minutes of this meeting.

كما وأود اعلامكم بان الشركة قد قامت باستلام اسئلة واستغسارات موجهة من المساهمين وإنه قد تم الإجابة عليها قبل الاجتماع، وإشير الى ان كافة هذه الأسئلة والاستفسارات والاجابات التي تقدمت بها الشركة سيتم توثيفها في محضر هذا الاجتماع حسب الاصول.

Shareholders Questions and the Answers Given by the Company and Uploaded to the Website

الاسللة التي ثم توجيهها من السادة المساهمين وإجابات الشركة التي قامت بادراجها على الموقع الالكتروني

Shareholder / Nabil Ibrahim Khaled Alnazer

المساهم / نبيل ابراهيم خالد الناظر

#### QUESTION:

Given the significant cash balances at the bank, why isn't a dividend being distributed?

السرّال:

في ضوء وجود ارصدة نفدية كبيرة لدى البنك، ما هو سبب عدم ترزيع ارباح؟

#### ANSWER:

The Shareholders' right to dividends only arises if and once the general assembly resolves to distribute dividends. EICO has paid out US\$150m as dividends to its shareholders over the past 12 years. Before the offer, the company was focused on both investing into growth, and on deleveraging following the acquisition by the company of distribution operations in 2017. The share price prior to the offer incorporated this information that are public.

Due to COVID-19 and related government ordered business closures, shisha lounges have been closed since around mid-March in all our major territories which has depressed demand for our products. Where we track daily demand, sales are down between 20% and 80% since the lounge closures, with the exception of KSA, where in 2019, we had just reentered the market after 12 months of absence. Our working assumption is that during the 2nd quarter of 2020, volumes will be approximately 35% lower than they were in the same period of 2019. In view of the present business climate and the debt burden of the company, it would be irresponsible to pay a dividend this year in any case. Shareholders are

#### الجواب:

ينشأ حق المساهمين فقط في حالة وشريطة انخاذ الهيئة العامة لقرار. توزيع الأرباح. لقد وزعت شركة الاقبال ما يعادل ١٥٠ مليون دولار كأرباح للمساهمين في الد ١٢ سنة الماضية. قبل تقديم العرض ركزت الشركة اهتمامها على الاستثمار لغايات الثوسع وعلى تخفيف الديون بعد استكمال الاستحواذ على نشاطات التوزيع في ٢٠١٧.

نظرا لجائحة الكرفيد-19 والاغلاقات الحكومية المتعلقة بها، فان صالات الشيشة مغلقة منذ منتصف شهر آذار في جميع أسواق شركة الاقبال الرئيسية مما أدى لاتخفاض الطلب على منتجات الشركة. لقد انخفضت المبيعات في الأصواق التي تتابع فيها شركة الاقبال الطلب اليومي ما بين ٢٠٪ الى ٨٠٪ منذ اغلاق صالات الشيشة وذلك باستثناء المملكة العربية السعوبية اذ عادت الشركة لدخول السوق بعد انقطاع دام ١٢ شهرا. وبالمجمل فان شركة الاقبال تغترض عمليا أن حجم المبيعات خلال الربع الثاني من عام ٢٠٢٠ سيكون أقل بـ ٣٥٪ مقارنة مع الفترة ذاتها من العام ٢٠١٩. وفي ظل هذه الظروف reminded that no Jordan banks and very few

شركة الإقبال للإستثمار مومية والمحالية والمحالية المحالية المحالي

Shareholder / Laila Mahmoud Saeed Zuralqi

مسؤول. يجدر التنكير بان البنوك لم توزع أرباحا هذه السنة وكذلك معظم الشركات الأخرى نتيجة أحوال جائحة الكوفيد-١٩

المساهم / ليلى محمود سعيد الزريقي

المنؤال:

هل يمكن بيان كافة الارباح السابقة للشركة

Can you list Previous company profits.

ANSWER:

QUESTION:

EICO reminds shareholders to refer to recent Annual Report's for the latest public information on the EICO business.

Shareholder / Khaled Abdelghaffar Musleh Qamhleh

QUESTION:

What is the process of participating? I have sent 2 inquiries, when and where will they be answered?

ANSWER:

It is noted all information relating to procedures in use for the meeting and access to information has been publicly released in due time to shareholders.

الجراب:

لمعرفة كافة معلومات ومستجدات شركة الإقبال للاستثمار م.عم المتعلقة بهذا الشأن والخاصة بأعمالها، فإنه يمكن للمساهمين الكرام الحصول على ما يهمهم من خلال مطالعة التقوير السنوي الأخير السادر عنها.

المساهم / خالد عبد الغفار مصلح قمحيه

السؤال:

ما هي طريقة المشاركة؟ لقد قمت بارسال استفسارين، متى واين سيتم الاجابة عليها؟

الجراب:

لقد تم تزويدكم بكافة المعلومات اللازمة لكيفية المشاركة وفت الاعلان عنها للمساهمين في حينه.

Chairman's Speech

حنيث رئيس الجلسة

I announce that this meeting was attended by (85) shareholders out of the total of (1682) shareholders, who are holding in person and by proxy (51,390,855) shares, constitute (85.65%) of the company's capital amounting of (60) million shares. Therefore, I declare the legality of this meeting and all decisions to be issued would be considered binding on all shareholders, both present and absent.

وأعان بانه قد حضر هذا الاجتماع (٨٥) مساهما من اصل (١٦٨٢) مساهم يحملون بالأمسالة وبالوكالة (٥١،٣٩٠,٨٥٥) منهم، وهو ما يشكل (٨٥.٦٥٪) من رأسمال الشركة البالغ (١٠) مليون ديدار اردني. وأعلن بالتالي قانونية هذا الاجتماع ومن ان كافة القرارات التي ستصدر فيه ستعتبر ملزمة لكافة المساهمين سواء الحاضرين أو الغانيين.

شركة الإقبال للإستثمار معمدة المتعادة المتعادة

Language Anwar Sukkari as a clerk of the theeting and I will move to the agenda items, indicating that no questions may be raised during this meeting except for the shareholders who own at least 10% of the company's shares represented at this meeting pursuant to the provisions of paragraph (I) of (the Fifth) item of the procedures document for organizing meetings of General Assemblies that is issued by the Minister of Industry, Trade and Supply on 09 April 2020.

اعين المحامي الأستاذ أنور سكري كانباً للجلسة وانتقل الى بنود جدول الاعمال، مشيرا الى انه لا يجوز طرح اي اسئلة خلال هذا الاجتماع باستثناء المساهم الذي يحمل اسهم لا نقل عن (١٠٪) الممثلة في هذا الاجتماع عملا بأحكام الفقرة (ط) من البند (خامسا) من وثبقة إجراءات نتظيم اجتماعات الهيئات المامة الصادرة عن وزير الصناعة والتجارة والثموين يتاريخ المامة.

# First Item / The decisions of the previous General Assembly Meeting

البند الاول/ قرارات اجتماع الهيئة العامة السابق

"I ask the clerk of the meeting to read these decisions."

"اطلب من كاتب الجلسة قراءة هذه القرارات."

The decisions of the previous General Assembly Meeting were read out by the clerk as stated in the minutes of the meeting No. (29) held on 25 April 2019.

تم ثلاوة قرارات اجتماع الهيئة العامة السابق من قبل كاتب الجلسة كما وريت في محضر الجلسة رقم (29) المنعقد بتاريخ .2019/٤/25

Second Item / Voting on the Report of the Board of Directors regarding the Company's Business for the year 2019 and the future plan of the company

البند الثاني/ التصويت على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة لعام ٢٠١٩ والخطة المستقبلية للشركة

"I ask the shareholders to vote on this decision".

"اطلب من السادة المساهمين التصويت على هذا القرار."

The Chairman announced that shareholder owning (44,597,385) shares representing (86.7808%) of the shares represented in this meeting have voted in favor of this item, and accordingly, announced the approval of the General Assembly of this item.

أعلن الرئيس بانه قد صوت لصالح هذا البند مساهمين بحماون ما مجموعه (٨٦.٧٨٠٨) منهم بما نسبته (٨٦.٧٨٠٨٪) من مجموع الاسهم الممثلة في هذا الاجتماع، وأعلن بالنالي مواققة الهيئة العامة ومصادقتها على هذا البند.

Third Item / Voting on the auditor's report, and financial statements of the company for the year 2019

البند الثالث / التصويت على نقرير مدفقي الحسابات وعلى الميزانية والحسابات الختامية الاخرى للشركة عن عام ٢٠١٩

"I ask the shareholders to vote on this decision".

"اطلب من السادة المساهمين التصويت على هذا القرار."

The Chairman announced that shareholder owning (44,342,085) shares representing (86.2840%) of the shares represented in this meeting have voted in favor of this item, and accordingly, announced the approval of the General Assembly of this item.

أطن الرئيس بانه قد صوت لصالح هذا البند مساهمين يحملون ما مجموعه (٨٦.٢٨٤٠) سهم بما نسبته (٨٦.٢٨٤٠) من مجموع الاسهم الممثلة في هذا الاجتماع، وأعلن بالتألي موافقة الهيئة العامة ومصادقتها على هذا البند.



## Fourth Item / Argustial of the Members of the Board of Directors for the year ending on 31/12/2019

البند الرابع / ابراء ذمة اعضاء مجلس الادارة عن المنة المنتهية في ٢٠١٩١١٢١٣

"I ask the shareholders to vote on this decision".

"اطلب من السادة المساهمين التصويت على هذا القرار."

The Chairman announced that shareholder owning (49,251,779) shares representing (95.8376%) of the shares represented in this meeting have voted in favor of this item while shareholders owning (784) shares have voted against, and accordingly, announced the approval of the General Assembly of this item.

أعان الرئيس بانه قد صوت لصالح هذا البند مساهمين يحملون ما مجموعه (٩٥.٨٣٧٦) سيم بما نسبته (٩٥.٨٣٧٦)، من مجموع الاسهم الممثلة في هذا الاجتماع ويمعارضة مساهمين يملكون (٧٨٤) سهم ، واعلن بالتألي موافقة الهيئة العامة ومصادقتها على هذا البند.

Fifth Item / Election of the auditors of the company for the year 2020 and determine their fees or authorize the Board of Directors to determine their fees

البند الخامس / انتخاب مدققي حسابات الشركة للعام ٢٠٢٠ وتحديد اتعابهم او تفويض مجلس الإدارة بتحديد اتعابهم

The Chairman proposed to the General Assembly to elect Messrs. Kawasmy & Partners, Mr. Hatem Kawasmy / KPMG, license No. (656), and authorize the Board of Directors to determine his fees.

اقترح الرئيس على الهيئة العامة انتخاب المادة القراسمي وشركاؤه (KPMG)، المديد حاتم القواسمي، اجازة رقم ٦٥٦ ويقويض محلس الادارة بتحديد اتعابه،

"I ask the shareholders to vote on this decision".

"اطلب من المادة المساهمين التصويت على هذا القرار."

The Chairman announced that shareholder owning (49,336,284) shares representing (96.0021%) of the shares represented in this meeting have voted in favor of this item while shareholders owning (144,023) shares have voted against, and accordingly, announced the approval of the General Assembly of this item.

أعلن الرئيس بانه قد صوت اصالح هذا البند مساهمين يحملون ما مجموعه (١٦٠٠٠٢١) سهم بما نسبته (١٦٠٠٠٢١٪) من مجموع الاسهم الممثلة في هذا الاجتماع ويمعارضة مساهمين يملكون (١٤٤,٠٢٣) سهم، واعلن بالتالي موافقة الهيئة العامة ومصادقتها على هذا البند.

## **Chairman Closing Statement**

## كلمة الرئيس الختامية

Dear shareholders, I would like to thank all of you for attending the meeting, and wishing you all to continue to stay safe and continued success. Now, we move directly to the 15<sup>th</sup> extraordinary general assembly meeting.

السادة المساهمين، اود ان أتوجه بالشكر لكم جميما لحضوركم الاجتماع، وإثمنى لكم التوفيق السلامة والسداد والتوفيق المستمر، وننتقل مباشرة الى اجتماع الهيئة العامة غير العادي الخامس عشر.

### **Meeting Adjourned**

## رفع الجلسة

There being no further business, the Chairman declared the meeting duly adjourned at 13:30 pm.

ولما لم يكن هذالك اي موضوعات اخرى، فقد اعلن الرئيس اختتام الجلسة وقانونيتها وإنتهاء الاجتماع في تمام المساعة الواحدة والنصف من بعد ظهر ذات اليوم.

Contract of the second

شركة الإقبال للإستثماره، م و القرادة الشركات المساهمة العامة والخاصة المتحصلة والخاصة العموطية العركات المساهمة العامة والخاصة العموطي العربوطي ال

اتور سكري Anwar Sukkari كاتب الجلسة

Session Secretary

الدكتور وإثل العرموطي Dr. Wael Armouti مراقب عام الشركات

Companies Controller

مانویل ستونز Manuel Stotz رئیس الجلسة

Chairman

M & SI

المدرون منه ساید به دری

ا لاران بدرس

10047

AR